
RM Quadt-Herte betr. „Nach telefonischer Rückmeldung der GfO am 11.02.2016 wird das 
Projekt  mit großer Energie verfolgt, um zeitnah mit der Arbeit in der Clearinggruppe beginnen 
zu können.“ 
Hat sich der Sachstand verändert? 
Antwort: 
Dies wird in der nächsten Sitzung berichtet. Die Mitarbeiterin, die dazu eingestellt wurde, hat 
ihren Dienst aufgenommen. 
 
RM Hanft betr. „Dabei können auch finanzschwache Kommunen in besonderer Weise von dem 
Sonderprogramm profitieren.“ 
Gibt es Hinweise darüber in der Verwaltung, dass dort finanzschwache Kommunen in 
besonderer Weise berücksichtigt werden oder von welchen Kriterien könnte das abhängen? 
Antwort: 
Dies wird mitgeteilt. 


